
 

Neighbourhood Income and Demographics / Revenu et démographie selon les quartiers 

Abstract : 

From a databank released annually, this product characterizes the Canadian population by income 
and demographics. Data may be requested by gender for marital status, age groups, counts by single 
year of age, sources of income, employment income and employment insurance, total income, income 
distribution by age group, median total income and median employment income, plus national and 
provincial indices of median total income. For over 24,000 postal areas, information can be requested 
starting from 1986. 

Résumé : 

Tiré d'une banque de données publiée chaque année, ce produit décrit la population canadienne 
selon leur revenu et leurs caractéristiques démographiques. Des données peuvent être obtenues 
selon le sexe sur : l'état matrimonial, les groupes d'âge, le nombre de personnes selon l'âge, les 
sources de revenu, le revenu d'emploi et d'assurance-emploi, le revenu total, la distribution du revenu 
selon le groupe d'âge, le revenu total médian, le revenu d'emploi médian et les indices national et 
provinciaux du revenu total médian. Les données peuvent être obtenues pour les années d'imposition 
à partir de 1986 pour plus de 24 000 régions postales. 
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